

2018年4月



4月16日に甲南子育てひろばがリニューアルオープンしました！最初は新しい場所に慣れない様子の子どもたちでしたが、遊んでいるうちに少しずつひろばに慣れてきた様子・・・最後はみんなで手遊びをして、絵本を読んで、楽しい時間を過ごしました♪



5月5日のこどもの日へ向けて、みんなでこいのぼりを作りました。赤、ピンク、青など様々な色の画用紙に、シールを貼ったり、クレヨンで模様を描いて、紙皿に貼り付ければ完成！ゆらゆら揺れるかわいいこいのぼりができました！



わいわいトーク・2018年5月



“親子で伝承遊びを楽しもう”をテーマに、上田淑子先生（人間科学部総合子ども学科 教授）や学生さんと、「お手玉」「かごめかごめ」「おせんべおせんべやけたかな」「折り紙」などの伝承遊びをしました。子どもにとっては初めての遊び、お母さんにとっては懐かしい遊びなど、親子でふれあいながら伝承遊びを楽しみました★



わいわいトーク・2018年6月



“バジル・ミニトマトと一緒に植えよう”をテーマに、松村俊和先生（人間科学部生活環境学科 准教授）にお越しいただき、わいわいトークを行いました。栽培用の土やバジル・ミニトマトの種に触れたり、実際に種を植えて水をあげるなど、子どもたちにとって初めての経験であったり、普段あまりできない体験をして楽しみました★



わいわいトーク・2018年7月



“防災について考えよう”をテーマに、神戸市危機管理室さまの指導のもと、NPO 法人「+arts(プラスアーツ)」のスタッフにお越しいただき、わいわいトークを行いました。クイズ形式で防災について知るコーナーや、実際に防災グッズを見たり触ったりしながら、防災についてたくさんのお話を学ぶことができました！日常生活に活用できる話も多く、参加者の皆様にも好評だったので、この講座は継続的に実施したいと思います。



わいわいトーク・2018年7月



“おひるねアートを楽しもう”をテーマに、竹原ひとみさん（おひるねアートゆあ代表）にお越しいただき、わいわいトークを行いました。子どもたちは布やリボンで作ったブランコに乗って、泣いたり笑ったり様々な表情を見せてくれました♪ご家族のアルバムにまたひとつ楽しいページが加わると嬉しいです！



2018年7月8日（夏期ひろば）



夏期では、テラスにプールとタライをだして、水遊びをおこないました。プールでダイナミックに泳いだり、お魚をカップですくったりして遊びました。また、初めての水遊びのお友達もいて水に慣れてくると、手でパシャパシャさせて水の感触を楽しむ姿がみられました。



わいわいトーク・2018年9月



“子育てについてわいわい話そう”をテーマに、稲垣由子先生（人間科学部総合子ども学科 教授）にお越しいただき、わいわいトークを行いました。子育ての悩みを相談したり、他のお母さんと同じ気持ちに気づいたり、稲垣先生からの助言で新たな視点に気づけたり、有意義な時間になりました♪



わいわいトーク・2018年10月



“英語を使ってハロウィンパーティー”をテーマに、アン・マエダ先生(文学部英語文化学科 准教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。英語文化学科の学生たちと一緒にダンスやゲームを楽しみました。子どもたちはかわいいコスチュームで参加してくれました♪



わいわいトーク・2018年11月



“秋のお散歩を楽しもう”をテーマに、梅崎高行先生(人間科学部総合子ども学科 准教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。甲南こども園のお友だちと一緒に、たき火の中にさつまいもを入れて焼き芋の出来上がりを楽しみにしながら、山の中でどんぐりや、落ち葉を拾いました。ホクホクおいしい焼き芋にみんな大喜びでした。秋の季節を味わった1日になりました。



わいわいトーク・2018年12月



9月に開催予定だった“親子で里山へ行こう”が天候の関係で中止になったため、その代替として、“室内で出来る運動遊び”をテーマに、山本存先生(人間科学部生活環境学科 教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。親子で出来る準備体操や、公園では普段なかなか目にしない珍しい玩具や遊具を使って遊びました。子どもだけでなく大人も夢中になって体を動かして楽しみました。



わいわいトーク・2019年1月



“魔の2歳児ってホント？イヤイヤ期の過ごし方”をテーマに、西尾新先生(人間科学部総合子ども学科 教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。発達心理の視点からイヤイヤ期の子どもとの過ごし方など、大切なことをお話しいただきました。保護者からの質問もあり、充実した時間となりました。



わいわいトーク2019年2月



“パパ・ママが楽しく子育てするために～共同育児(アロペアレンティング)のメリット～”をテーマに伊藤篤先生(人間科学部総合子ども学科 教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。親だけが子育てをするのではなく、信頼できる場や人を見つけて頼っていくことで、大人も子どもも笑顔になれたら…そんなお話をさせていただきました。保護者から先生への具体的な相談もあり、充実した時間となりました。



わいわいトーク2019年2月



“レッツ・クッキング”をテーマに濱口郁枝先生(人間科学部生活環境学科 教授)にお越しいただき、わいわいトークを行いました。(試食：スパイシーアップルケーキ、お土産：ビスコッティ)
今回のわいわいトークは、初の土曜日実施・保護者(母)のみ参加対象としました。普段、家では座ってゆっくりコーヒーとお菓子を食べる、という時間はなかなかないかもしれません。しかし、今回少しほっこりとした時間を母親同士だけで共有することができました。これを機会にお菓子作りのハードルが下がり、家でまた作ってみたり、食に興味をもったり、工夫を今後の生活に取り入れていこうと考えているお話もきくことができました。



2019年3月

“お父さん DAY”



この日が初めてのお父さんもいましたが、何回目かのお父さんも多く、賑やかな雰囲気でした。お父さんから積極的に子どもに寄り添う姿もあり、親子で楽しく遊ぶことができました。ひろばのスタッフ（保育士）は、親子遊びのプログラムや絵本の読み聞かせを提供しました。年度を通して、毎月実施している“お父さん DAY”ですが、お父さん達からは、玩具の豊富さ、立地の良さ、広々とした遊びのスペースに対する高評価に加え、同年代の子どもたちが安全な環境で一緒に遊べることや父親同士で話をする機会を得たことに対する喜びの声を聞くことができました。



製作



スタッフがあらかじめ準備した未完成な材料などを親子と一緒に作品として完成するといった形のプログラムでした。クレヨンがまだ握れないお子さんには、スタッフやお母さんが手を差し伸べました。製作を通して季節を感じながら、お母さん同士の会話も弾んでいるようでした。このプログラムには、お母さん達から積極的に関わってくださり、素敵なおひなさまが沢山出来あがりました。

